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1 Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e treze, às quatorze 

2 horas e trinta minutos, no Auditório da Unidade Bom Pastor, campus Chapecó, na 

3 Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS, foi realizada por videoconferência 

4 com os cinco campi a Reunião do Comitê Assessor de Pesquisa - CAP/UFFS, 

5 instância virculada à Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - PROPEPG. A 

6 reunião foi presidida, pelo Diretor de Pesquisa e presidente do CAP, professor 

7 Fernando Perobeili Ferreira. Também estava presente os servidores técnico- 

8 administrativo em educação da DPE/PROPEPG, Eliane V. S. Sinigoski e Ilson dos 

9 Santos e a Estagiaria em Administração da DPE/PROPEPG, Karine Cecilia Finatto; 

10 do campu Chapecó os professores: Fernando Joner, Enise Barth Teixeira, 

11 Ricardo Alberton Scherma, Leda Battestin Quast, Maria Helena Baptisti Vilares 

12 Cordeiro, Angela Derlise Stübe, do campus Erechim os professores: Helen 

13 Treichel, Ani Cana Marchesan, Leandro Galon, Fábio Lúcio Lopes Zampieri do 

14 campus Cerro Largo os professores: Sidinei Zwick Radons, Marcio Antonio 

15 Vendrusculo, servidora técnica-administrativa Mirian Mello ., do campus Laranjeiras 

16 do Sul os professores: Luciano Tormen, Ernesto Quast, Valdemir Velani, Siomara 

17 Aparecida Marques, Paulo Hahn, José Francisco GrilIo, servidor técnico- 

18 administrativo Everton Donizetti Kielt; do campus Realeza os professores: Dalila 

19 Moter Benvegnú, Wagner Tenfen; Justificaram ausência os servidores: campus 

20 Chapecó: Marco Spohn, Claunir Pavan, Rosiane Berenice Nicoloso Denardin, 

21 Margarete Dulce Bagatini; campus Cerro Largo: lara Denise Endruweit Battisti, 

22 Demétnio Alves Paz; campus Erechim: Gean Delise Leal Pasquali Vargas; campus 

23 Realeza: Fabiana Elias, Denise Maria Souza de Mello, Jucieli Weber, Cristiane de 

24 Quadros, Antônio Marcos Myskiw, Sabrina Casagrande, Adalgiza Pinto Neto, 

25 servidora técnica-administrativa Andressa Radaelli (Justificado pelo coordenador 

26 adjunto de pesquisa). O professor Fernando iniciou a reunião onde apresentou os 

27 itens da pauta: a) Informes gerais; b) Aprovação da ATA referente a sessão 

28 anterior; c) Planejamento da pesquisa (DPE e campus) ano de 2014; d) Edital 

29 PIBIC pra o ano de 2014; e) Programa de formação em pesquisa e pós- 

30 graduação; f) Edital de fomento aos Grupos de Pesquisa. O prof. Fernando solicitou 
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31 a retirada do quinto item da pauta: e) Programa de formação em pesquisa e pós- 

32 graduação, todos de acordo, prosseguiu-se a reunião. Referente ao primeiro item 

33 de pauta, o Prof. Fernando solicitou que a lista de presença, ao final da 8a  Reunião 

34 do CAPIUFFS —2013, de cada campus seja digitalizada e enviada para o e-mail da 

35 Diretoria de Pesquisa; repassou o comunicado do CNPq refente a continuação do 

36 programa PIBIC/EM; o Prof. Fernando questionou a pouca procura em 

37 institucionalização de projetos de pesquisa em cada campus; comunicou o envio 

38 das planilhas de cadastro dos alunos voluntários para o técnico administrativo de 

39 cada campLs; informou que o Formulário para cadastro de aluno voluntário e para a 

40 certificação de horas está disponível na página virtual da DPE/PROPEPG, informou 

41 que a fase geral do 111-SEPE que acontece no campus Chapecó de 11 a 12 de 

42 novembro de 2013, já tem confirmado o comitê externo do CNPq para avaliação 

43 dos projetos PIBIC/CNPq/2012-1013. Na sequência passou-se para o segundo item 

44 de pauta, submeteu à aprovação a ATA da reunião anterior, a mesma foi aprovada 

45 por unanimidade pelos presentes. No terceiro item de pauta, sobre o Planejamento 

46 da pesquisa (DPE e campus) ano de 2014, foi questionado os campi sobre a 

47 planilha com o planejamento da pesquisa para o próximo ano, os campi não 

48 apresentaram as ações, portanto comprometeram-se em realizar reunião para a 

49 definição do planejamento. A planilha com o planejamento nos campi será enviada 

50 no e-mail da Diretoria de Pesquisa até o final da próxima semana, deliberou-se que 

51 será realizada a consolidação do planejamento da pesquisa para o ano de 2014 

52 com os coordenadores adjuntos, em reunião com data anterior a próxima sessão. 

53 O quarto item da pauta, sobre Edital PIBIC para o ano 2014, o Prof. Fernando 

54 apresentou a previsão de recurso financeiro para o ano de 2014, a Prof. Enise 

55 sugeriu que para o ano de 2014 as cotas sejam distribuídas entre as nove grandes 

56 áreas do conhecimento e os auxílios para docente e discente sejam distribuídos 

57 por curso. Os membros do GAP do campus de Laranjeiras do Sul, iniciaram 

58 apresentando algumas sugestões, porém, na sequência, foi decidido prolongar as 

59 discussões sobre a minuta do edital PIBIC/2014 nos campi e a apresentação dos 

60 resultados sejam encaminhados por e-mail para a Diretoria de Pesquisa para 

61 consolidação e discussão da minuta do edital na sessão do CAP dia 21/11/2013. 
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62 Questionado sobre a previsão de uso do Sistema de Gerenciamento de Projetos, o 

63 presidente da sessão comunicou que a previsão de aquisição do Sistema OPP-X 

64 para o ano de 2014/2 e o software de gerenciamento de currículos o Sistema Stela 

65 Experta para o ano de 2014/1. Referente ao sexto item de pauta, o Edital de 

66 fomento aos Grupos de Pesquisa, o Edital n°386/UFFS/2013 encerrou com 26 

67 propostas, onde cinco entregues após o término do prazo, foram automaticamente 

68 desclassificadas segundo os critérios do edital, divulgou-se o nome dos 

69 Coordenadores dos grupos classificados, apresentou-se o total solicitado de 

70 R$428.105,93, referente as 21 propostas entregues dentro do prazo. O período de 

71 ajuste vai até o dia 30/10/2013, o presidente comunicou que os coordenadores dos 

72 grupos de pesquisa classificados necessitam catalogar os itens solicitados. Foi 

73 aberto para perguntas e não havendo mais nada a relatar, foi encerrada a reunião 

74 às 16h00, da qual eu, Ilson dos Santos, lavrei a presente Ata, que aprovada, será 

75 devidamente assinada por mim e pelo Pide da sessão. 
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